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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．青少年交換学生挨拶……

	 シェビラード・ランズ	さん

	 ９．幹事報告

	 10．出席報告

	 11．委員会報告

	 12．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／17）……休　会（法定休日）

	 　（７／24）……

	 　　地区出向者アワー　吉岡　秀記	会員

	 　　新入会員アワー　　田上　　武	会員

	 　※第４四半期皆出席の発表（出席委員会）

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00	 　１．開会の言葉………司　会

	 　２．各委員長の事業計画発表………各委員長

	 　３．閉会の言葉………司　会

	 14．点　鐘……〈会　長〉

	 15．閉会宣言

　13：30　16．散　会

ゲ ス ト

青少年交換学生　シェビラード・ランズ さん

出 席

会員総数　92名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　82名

欠　席　10名　　出席率　87.80％

前々回（６／26）の修正出席率 100％

会 長 報 告

1）７月５日水曜日、刈谷市竹中良則市長を訪問して

まいりました。

2）野村重彦会員が、ロータリー財団地区奉仕賞を受

賞されましたので、ご報告致します。

3）国際ロータリー財団より、マルチプル・ポールハ

リスフェローのピンバッチが届きました。深谷稔彦

会員が２回目、竹内一正会員と杉山欣輝会員が１回

目でございます。
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幹 事 報 告

１）会員名簿が出来上りました。本日メールボックス

に配布させて頂きます。

２）10月14日土曜日、15日日曜日にワールドフード＋

ふれ愛フェスタが開催されます。本日、チラシ・広

報、報告をメールボックスに配布させて頂きます。

会 長 あ い さ つ

ヒアリ
吉原　孝彦

　今日本の港では「ヒアリ」問題で

躍起になっています。ヒアリは世界

の侵略的外来種ワースト100に登録

され、日本でも特定外来生物被害防

止法で指定されています。ここには

「人間の活動により他地域から持ち

込まれた外来生物のうち、生態系や

農林水産業、人の生活に悪影響を及ぼす生き物」で、ア

ライグマ・イノブタ・タイワンザル・ヌートリア等今現

在132種類が登録されています。

　ヒアリは南米中部が原産で、現在では北米はじめ、フィ

リピン・台湾・中国・タイ・オーストラリアなど日本と

貿易の多い環太平洋諸国に定着しています。ヒアリは

大変繁殖力が高く、１日に千個以上の卵を産み、巣には

女王アリが複数います。報道でご存知のようにスズメバ

チと同じくらいの毒を持ち、蜂のように刺した後に針が

取れることが無いため、続けて７～８回刺すことが出

来ます。実際アメリカでは被害が年間８万人以上に上

り、うち100人以上がアレルギー反応のアナフィラキシー

ショックで死亡されているようです。

　現在北米では原産地の５～ 10倍のヒアリが繁殖して

いるそうですが、それは何故か。原産地ブラジル・アマ

ゾンでは「ノミバエ」という天敵等がいて生態系を変え

るほど増えることはないのですが、新天地には天敵がい

ないため大増殖を始めました。

　そこでアメリカの一部の州ではノミバエを導入して駆

除に使っているようです。ノミバエはヒアリの巣の中で

ヒアリの体に卵を産み付けふ化した後、頭部の脳を食べ、

頭部内をドロドロにし、結果として頭部がポロリと転げ

落ち、その口からたくさんの成虫が現れるそうです。

　日本ではヒアリ駆除関連でフマキラーの株が高騰しま

したが、アース製薬は少し下がったようです。

　　　　　　

各委員会事業計画発表

神谷　　強

出席委員会

佐野　彰彦

クラブ会報・IT委員会

都築　浩介

親睦活動委員会

下谷　敏朗

雑誌委員会

丹羽　克誌

プログラム委員会

加藤　哲也

公共イメージ向上委員会

中川　耕児

会場委員会

加藤　英樹

ニコニコボックス委員会

鈴木　　豊

職業分類・会員選考委員会

小澤　陽一

会員増強委員会

伊藤　節夫

研修情報委員会

關　　淳之

米山記念奨学委員会


